

Pedimos al Gobierno que se mantenga el Bono Social de la luz para las familias numerosas.

El Ministerio ha abierto una consulta pública para recabar la opinión de los ciudadanos.

La AFNM ha creado una recogida de firmas dirigidas al Gobierno.

Madrid, 6 de abril de 2017. El Gobierno ha abierto una **consulta pública** a las organizaciones de la sociedad civil para que aporten sus propuestas en torno a la reforma del **bono social eléctrico** ([Ver Aquí las bases de la consulta pública](#)).

El Gobierno ha dado de plazo hasta el 14 de abril para que las organizaciones aporten sus propuestas. Desde la Federación Española de familias numerosas (FEFN) se están recogiendo todas las propuestas que se quieran enviar al Ministerio de Energía, Turismo y Agenda Digital.

Además, desde la FEFN han elaborado un **Manifiesto** que expone un argumentario con los motivos por los que se pide el mantenimiento del Bono Social Luz para las familias numerosas, con dos propuestas para el acceso a esta tarifa social.

Desde la asociación de familias numerosas de Madrid (AFNM) hemos creado una petición para el Ministerio con el Manifiesto, para que sea más fácil recoger el apoyo de las familias para mantener el Bono Social Luz.

Esta es la petición: [Firma la petición para mantener el Bono Social Luz para familias numerosas.](#)

Para más información:

678546929

familianumerosafn@gmail.com

La Asociación de Familias Numerosas de Madrid es una asociación sin ánimo de lucro, creada en 1986. Está reconocida como asociación de utilidad pública. Somos más de 48.000 familias numerosas en Madrid Capital, que equivalen a 300.000 futuros contribuyentes y votantes.